



## “Estoy segura de que vamos por el camino correcto”: Sheinbaum

Como la primera mujer Presidenta, la Jefa del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo, reafirmó que, México va por el camino correcto, esto durante el cierre de su gira nacional de rendición de cuentas con motivo de su primer año de Gobierno, ante miles de mexicanas y mexicanos reunidos en el Zócalo de la Ciudad de México.

“Desde este Zócalo histórico, reafirmamos nuestro compromiso con la Cuarta

Transformación de la Vida Pública de México. Una transformación que le pertenece al pueblo. Estoy segura, porque lo escuchamos en las plazas a lo largo de toda la República, vamos por el camino correcto. Aquí estamos, de pie, con la fuerza de nuestra historia, con el orgullo de nuestro presente y con la esperanza de nuestro porvenir. Como lo dije desde el primer momento ante ustedes, no les voy a fallar”. P.7A

### La Transformación y esperanza avanzan en Veracruz: Rocío Nahle



En representación del pueblo de Veracruz, la gobernadora Rocío Nahle García acudió a la Plaza de la Constitución para acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la rendición de su Primer Informe de Gobierno, tras cumplir un año en el encargo como Jefa del Ejecutivo Federal y dar continuidad a la Cuarta Transformación. P.9A



### Adanely Rodríguez refrenda compromiso con la transformación de México

La alcaldesa electa de Poza Rica, Adanely Rodríguez, asistió al Primer Informe de Gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, un evento que calificó como un momento histórico que marca el inicio de una nueva etapa para el país, guiada por los principios de justicia social, honestidad y transformación. P.3A



### Papantla presente en el 1er Informe de Gobierno de la Presidenta

Papantla se hizo presente en un momento histórico para la vida política del país: el Primer Informe de Gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, un evento que reunió a miles de ciudadanos y representantes de todo el país, reafirmando el respaldo nacional al proyecto de transformación encabezado por la primera mujer en dirigir los destinos de la nación. P.5A



### Detonan explosivos frente a vivienda en Papantla

Una fuerte movilización de cuerpos de seguridad se registró en el barrio de Santa Cruz de Papantla, luego de que al menos dos artefactos explosivos fueran detonados frente a una vivienda ubicada en la calle Rodolfo Curti, aunque no se reportaron personas lesionadas, los daños materiales alcanzaron un vehículo particular y el suceso ha generado preocupación entre vecinos. P.1NR



## Veracruz, anfitrión de lujo del Tour Mundial de Voleibol de Playa

El Beach Pro Tour Challenge Veracruz concluyó con gran éxito en la playa Santa Ana de Boca del Río, donde las duplas de Países Bajos y Brasil se proclamaron campeonas en las ramas femenil y varonil, respectivamente. Más allá de lo deportivo, el torneo proyectó a Veracruz como un anfitrión de talla internacional, al ofrecer un entorno seguro y respaldado por la hospitalidad característica de su gente.

Con sus capacidades, infraestructura de calidad y una organización impecable, Veracruz demostró ser un gran lugar para eventos deportivos de nivel mundial. P.1M

# Este martes habrá Feria Nacional de Empleo para grupos vulnerables en Poza Rica

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Con la finalidad de mejorar la calidad de vida de la población, la Secretaría de Trabajo, Previsión Social y Productividad de Veracruz, realizará una Feria Nacional de Empleo para Grupos Vulnerables 2025, el próximo martes 7 de octubre en la Pérgola del Parque Juárez.

El evento se llevará a cabo en un horario de 9:00 a 14:00 horas, ofreciendo vacantes para distintas áreas laborales. Los interesados pueden registrarse en línea a través del portal de Ferias de Empleo, donde deberán crear una cuenta o ingresar con su usuario y contraseña, seleccionar el evento correspondiente y



obtener su número de folio, que deberá presentarse el día de la feria.

También habrá registro

presencial el lunes 6 de octubre en la Oficina del Servicio Nacional de Empleo, ubicada en Josefa Ortiz de

Domínguez S/N, Col. Obras Sociales, en Poza Rica. Los horarios de atención serán de 9:00 a 14:30 y

de 16:00 a 17:30 horas; se deberá llevar solicitud de empleo, INE y copia de CURP.

El día del evento, los participantes deben acudir con al menos tres solicitudes de empleo ya requisitadas para poder postularse a las vacantes disponibles, además de portar documentación personal en caso de ser necesario.

El propósito de estas jornadas es abrir oportunidades laborales a personas con discapacidad, adultas mayores, integrantes de comunidades originarias o afroamericanas, víctimas de delito o de violación de derechos humanos, personas LGTBTTIQ+, en contexto de movilidad, prelaboradas o mujeres que buscan reincorporarse al mercado laboral.

DIRECTORIO NORESTE

Julio C. Domínguez Canales  
DIRECTOR GENERAL

Jaime Patiño Cienfuegos  
ADMINISTRADOR GENERAL

Silvia Buis Gibb  
DIRECTORA EDITORIAL

Dominique Domínguez Buis  
DIRECTORA DE RELACIONES PÚBLICAS Y PUBLICIDAD

Judith González  
COORDINADORA DE EDICIÓN

Diana V. García Valencia  
GERENTE ADMINISTRATIVO

Antonio Solís  
COORDINADOR WEB

Francisco Rabia Hernández  
FACTURACIÓN Y COBRANZA

Javier del Ángel Azuara  
In Memoriam  
PRENSA

CONSEJO EDITORIAL  
Rosy Acuña Rendón +  
Enrique Fernández Ramírez  
Alfonso Girón González  
Guillermina Ortega Vargas  
José Paz Garrocho  
Dulce María Rodríguez Villa  
Adalberto Ruiz Mojica +  
Ricardo Ruiz Ríos +  
Luis M. Villegas Salgado  
Rebeca Fernández Álvarez

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN  
Jaime Patiño  
Silvia Buis  
Julio Domínguez  
Verónica Patiño  
Liliana Patiño

MIEMBROS DE LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE PRENSA



ASOCIACIÓN MEXICANA DE EDITORES DE PERIÓDICOS



La fuerza de la palabra escrita  
CIRCULACIÓN CERTIFICADA POR:  
Inmark, Informática  
y Marketing, SA

EDITOR RESPONSABLE  
Silvia Buis Gibb

Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo de Título  
04-2017-013119013600-101  
expedido el 25 de Enero de 2016 por la Dirección de Reservas de Derechos del Instituto Nacional del Derecho de Autor de la Secretaría de Educación Pública. Certificado de Licitud de Título 14123 y Certificado de licitud de Contenido 11696, expedidos el 31 de Julio de 2008 por la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Impreso y distribuido por Editorial Noreste S.A. de C.V.

OFICINAS GENERALES, TALLERES Y DISTRIBUCIÓN  
Calle 16 de Oriente s/n,  
Col. Obrera, Poza Rica, Ver.  
C. P. 93260  
CONMUTADOR Y FAX

782.824.94.44

E-MAIL:  
noresteinformacionpozarica@gmail.com  
publicidadnoreste@gmail.com



# Separan a maestro de la ESBO N°8 Emiliano Zapata

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

La Subdirección de Secundarias Estatales confirmó que el maestro Guillermo Mendoza Martínez ha sido separado de su cargo en la Escuela Secundaria Básica Oficial N°8 "Emiliano Zapata" y no regresará a impartir clases. La medida se tomó luego de que se iniciara un procedimiento administrativo para determinar la sanción correspondiente.

Autoridades educativas aseguraron que se adoptarán las medidas necesarias para garantizar que los alumnos no se queden sin clases de Matemáticas y Física. El recurso docente será sustituido de inmediato, asegurando la continuidad en la enseñanza de estas asignaturas.

En un comunicado dirigido a los padres de

familia, la Subdirección de Secundarias Estatales reiteró que las acciones tomadas se encuentran dentro de sus competencias y que se actúa con responsabilidad para mantener la calidad educativa.

"El maestro en mención ha sido separado del cargo y no entra a la escuela; se iniciará el procedimiento administrativo para determinar la sanción correspondiente", señala el documento oficial, que enfatiza el compromiso con los estudiantes y la comunidad escolar.

Cabe mencionar que la Subdirección aseguró que se hará la intervención necesaria para que la sustitución del docente, acusado de supuesto comportamiento inapropiado, se realice de manera efectiva, evitando afectaciones en el aprendizaje de los alumnos, principalmente en las materias de Matemáticas y Física.

# Adanely Rodríguez refrenda respaldo al proyecto de nación durante el Primer Informe de Claudia Sheinbaum

Refrenda su compromiso con la transformación de México

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

La alcaldesa electa de Poza Rica, Adanely Rodríguez, asistió al Primer Informe de Gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, un evento que calificó como un momento histórico que marca el inicio de una nueva etapa para el país, guiada por los principios de justicia social, honestidad y transformación.

Durante su participación, Rodríguez destacó que en Poza Rica se mantiene firme el compromiso con el proyecto de nación impulsado por la presidenta Sheinbaum, convencida de que el trabajo coordinado entre ciudadanía y gobierno es fundamental para seguir construyendo un México con más oportunidades, bienestar y equidad para todas y todos.

“Celebramos los logros alcanzados durante este primer año de administración y respaldamos la visión de una nación fuerte, humana y con futuro, donde la transformación continúe llegando a cada rincón de Veracruz y de México”, expresó la alcaldesa electa.

Adanely Rodríguez subrayó además el papel protagónico de las mujeres en la vida pública y política del país, señalando que la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia representa un paso firme hacia la igualdad y la inclusión.

Con el lema “¡llega una, llegamos todas!”, reafirmó su compromiso de trabajar desde Poza Rica en sintonía con las políticas federales para consolidar un gobierno cercano a la gente y comprometido con el bienestar social.



## Fomentan la Cultura Vial en escuelas de Poza Rica

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Con la finalidad de promover el respeto a las normas de tránsito desde la infancia, la Delegación de Tránsito y Seguridad Vial del Estado reforzó la jornada del programa Fomento a la Cultura Vial en escuelas de la ciudad, siendo la Escuela Primaria Venustiano Carranza una de las recientemente visitadas.

Durante la actividad se instaló un Circuito Vial en el domo del plantel, donde los alumnos aprendieron de manera práctica y divertida las reglas básicas de movilidad y seguridad. La dinámica incluyó la identificación de señalética y la comprensión del papel de peatones y conductores responsables.

Participaron 48 niñas, 29 niños y 6 docentes, además de padres y madres de familia que elaboraron carritos con materiales reciclables para que sus hijos recorrieran el circuito.

El personal de Cultura Vial impartió una plática interactiva y guio a los participantes en las distintas



estaciones, fomentando la educación vial a través del juego y la participación comunitaria.

Estas jornadas se continuarán realizando

en distintas escuelas del municipio con el propósito de reforzar la seguridad y el respeto en la vía pública desde los primeros años de formación.

# Galería Móvil 2025 acerca el arte de Diego Rivera a Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

La Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVAR), en colaboración con el Ayuntamiento de Tuxpan, presenta la Galería Móvil Diego Rivera en el parque Reforma para compartir reproducciones de las obras de Diego Rivera hasta el 13 de octubre.

La muestra, que será itinerante, visita siete comunidades en esta edición, incluyendo también los municipios de San Rafael, Papantla, Coatzintla y Poza Rica, después de haber estado en Misantla, Martínez de la Torre y Tlapacoyan. La Galería Móvil 2025 está diseñada especialmente para el público infantil y se presenta en una estructura que permite su exhibición al aire libre. Contiene reproducciones de obras que forman parte de la colección original del Museo de Arte del Estado de Veracruz (MAEV), ubicado en Orizaba.

La colección Diego Rivera, a resguardo de la SECVAR en el MAEV, es un patrimonio cultural de los veracruzanos; está compuesta



por 37 piezas en distintas etapas de su vida artística, utilizando técnicas como óleo, pastel y carbón, en diversos soportes.

Debido a que las obras originales requieren condiciones específicas de conservación, la SECVAR ha desarrollado este proyecto itinerante para hacerlas accesibles a nuevos públicos

de todas las regiones del estado mediante réplicas de alta calidad.

La curaduría, a cargo de Brenda Caro, gira en torno a la pregunta Diego, ¿qué miras?, invitando al espectador a reflexionar desde cuatro perspectivas:

Mirar afuera: para contemplar los paisajes que el artista pintó en Europa,

México y Veracruz.

Mirar adentro: a través de retratos donde se plasman los rostros de su madre, su esposa y otros personajes.

Mirarnos: para identificarnos como mexicanos en las representaciones de mercados, zonas rurales y tradiciones.

Mirar al otro: observando

las obras que Rivera creó en el extranjero, donde abordó problemáticas sociales distintas.

Este recorrido visual permite al público acercarse a la vida y legado de uno de los más grandes artistas mexicanos, conociendo sus motivaciones, evolución artística e ideologías. Rivera creía firmemente que el

arte debía ser parte de la vida pública, por lo que fundó, junto a otros artistas, el movimiento muralista mexicano del siglo XX, marcando un antes y un después en la historia del arte tanto en México como en el mundo. Esta galería itinerante responde a esa visión: llevar el arte a todos los rincones del estado de Veracruz.

# Daniel Cortina conmemora la creación de la Armada de México y el Día Nacional del Maíz en Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

Durante el fin de semana, Daniel Cortina Martínez, alcalde electo de Tuxpan, asistió a la ceremonia del 204 aniversario de la creación de la Armada de México y al evento realizado en el marco del Día Nacional del Maíz.

La agenda de actividades del legislador local inició en la explanada de la Base Naval del Golfo, donde acudió como invitado para celebrar junto a autoridades navales, militares y funcionarios de los tres niveles de gobierno la creación el 4 de octubre de 1821 de la Armada de México.

“Mi reconocimiento a las mujeres y hombres que, con disciplina y valentía, protegen nuestra soberanía marítima y brindan seguridad a la Nación”, expresó Daniel Cortina al término del acto protocolario.

Más tarde, en la plaza cívica, el próximo alcalde estuvo presente en el evento realizado en el marco del Día Nacional del Maíz, organizado por la Dirección de Asuntos Indígenas del Ayuntamiento de Tuxpan.

Aquí, mencionó que el maíz no solo es alimento: es

tradición, identidad y orgullo de nuestro pueblo.

Añadió que, consumir lo nuestro fortalece al campo, apoya a nuestra gente y mantiene vivas las raíces de México.

El evento concluyó con una exposición y venta de productos elaborados de maíz.



**¿Sabes cuántas empresas hay detrás de esta comida en familia?**

**LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS**

**TORTILLAS**  
+ 110,000 Empresas  
+ 259,000 Empleos

**MAÍZ**

**QUESO**  
+ 4,000 Empresas  
+ 37,000 Empleos

¡Escanéame!

Censo Económico 2019, INEGI

**Voz de las Empresas**  
Consejo de la Comunicación

# Papantla presente en el 1er Informe de Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

Papantla se hizo presente en un momento histórico para la vida política del país: el Primer Informe de Gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, un evento que reunió a miles de ciudadanos y representantes de todo el país, reafirmando el respaldo nacional al proyecto de transformación encabezado por la primera mujer en dirigir los destinos de la nación.

Entre los asistentes, destacó la presencia del alcalde electo de Papantla, Gonzalo Flores Castellanos, quien acudió en representación del municipio veracruzano para expresar su apoyo a los principios de la Cuarta Transformación, junto a él estuvieron también, su esposa, la profesora Adriana



Martínez Saavedra, el alcalde Dr. Celestino Pino Guevara, la diputada local Miriam García Guzmán y el subsecretario de Finanzas del estado, Eric Domínguez Vázquez, así como una destacada comitiva de

milитantes y simpatizantes de Morena en Papantla.

La delegación papanteca compartió este acto con líderes y representantes de todo el país, en un ambiente de unidad, esperanza y compromiso



con el desarrollo de México desde una visión humanista, incluyente y transformadora.

La presencia de Papantla en este importante informe refleja el compromiso del municipio con la

consolidación del llamado "Segundo Piso de la Transformación", una nueva etapa que busca profundizar los avances en materia de justicia social, bienestar y desarrollo sostenible.

Papantla reafirma así su

lugar en el movimiento de transformación nacional, con representantes y ciudadanos que compartan la visión de un México con igualdad, dignidad y oportunidades para todas y todos.

# Papantla brilla con tradición y cultura en el Día de los Pueblos Mágicos



DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

En el marco del Día Nacional de los Pueblos Mágicos, Papantla reafirma su compromiso con la preservación y promoción de su riqueza cultural, consolidándose como un destino emblemático del Totonacapan.

Durante la administración municipal 2022-2025, se ha impulsado una estrategia integral de desarrollo turístico con el objetivo de enaltecer la cultura totonaca, destacando su arte, gastronomía y tradiciones ancestrales, esta política ha permitido no solo fortalecer la identidad

cultural del municipio, sino también generar nuevas oportunidades económicas para las familias papantecas.

El turismo ha sido clave para proyectar a Papantla como un Pueblo Mágico que ofrece experiencias auténticas basadas en el respeto a su herencia, el aroma de la vainilla, el ritual de los voladores y la espiritualidad indígena.

Entre las acciones implementadas se encuentran la rehabilitación de espacios públicos, el impulso a ferias culturales, la promoción de rutas turísticas temáticas

y el fortalecimiento de la infraestructura turística en comunidades, estos esfuerzos han contribuido a diversificar la oferta local y mejorar la experiencia del visitante, generando un impacto directo en la economía local.

De cara al futuro, el gobierno municipal busca consolidar a Papantla como un modelo de turismo sostenible, en el que la cultura y la naturaleza sean ejes de desarrollo, con el trabajo conjunto de autoridades, prestadores de servicios y la comunidad, Papantla continuará posicionándose como un referente nacional del turismo cultural en México.

# DIF continúa promoviendo una alimentación saludable en las escuelas

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

El Sistema DIF Municipal, encabezado por la presidenta, la Dra. Bertha Alicia Carro Barbosa, reafirma su compromiso con el bienestar de la niñez al continuar con la entrega del programa de desayunos escolares en su modalidad fría, en coordinación con el Sistema DIF Estatal.

En esta jornada, el equipo del área de Asistencia Alimentaria realizó la distribución de apoyos alimentarios en instituciones educativas del municipio, beneficiando a niñas y niños que forman parte del Centro de Atención Múltiple "Jaime Torres Bodet", la escuela Primaria Federal "Agapito García Muñoz", la escuela primaria bilingüe Xa Sasti Kilhtamaku, el preescolar bilingüe "Carita Sonriente" y el preescolar "Serafín Olarte (Nimbe)".

Estas acciones buscan garantizar el acceso a una alimentación equilibrada durante el horario escolar, favoreciendo el desarrollo físico y cognitivo de los menores, al tiempo que se



contribuye a fortalecer la seguridad alimentaria en las comunidades escolares.

Con estas entregas, el DIF Municipal reitera su compromiso con las

familias del municipio, sumando esfuerzos para seguir construyendo un entorno más saludable y con mejores oportunidades para la infancia.

# Inician los preparativos para la gran celebración de Ninín

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

En el parque Israel C. Téllez han dado inicio los trabajos de preparación para la tradicional celebración de Ninín en el centro histórico, una de las festividades más sentidas y representativas de la identidad cultural de los papantecos.

El alcalde Dr. Celestino Pino Guevara encabeza esta importante actividad, demostrando su compromiso con la preservación de las tradiciones y con el fortalecimiento del tejido social a través de espacios de memoria y encuentro.

Bajo su dirección, el equipo Casa de Cultura se encuentra desplegado para coordinar los detalles logísticos, de ornato y seguridad en lo que corresponde al área del parque.

Esta celebración, que reúne a miles de personas en un ambiente de recogimiento y respeto, busca rendir homenaje a quienes nos precedieron y generar un espacio de unidad para toda la comunidad.



Ninín no solo es un acto simbólico, sino también una manifestación viva de nuestra cultura, por lo que esta administración municipal invita a la ciudadanía a sumarse a esta conmemoración con espíritu solidario y

participativo. La preparación continúa con entusiasmo y responsabilidad, recordando siempre que "ellos pronto vendrán", y se debe estar listos para recibirlos con dignidad, respeto y amor.

**TOMA DE PROTESTA**

**A NUEVOS INTEGRANTES DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO**

**CONOCE MÁS AQUÍ**



En Tihuatlán

# Se logra el impulso de las tradiciones

En cada uno de los eventos se fortalece el sentido de comunidad

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

El alcalde Leobardo Gómez González señaló que sin duda con cada uno de los eventos culturales que se han realizado durante toda su administración se ha logrado el impulso de la tradición y el arraigo en el municipio.

Al término de las fiestas patronales en honor a San Francisco de Asís, resaltó el esfuerzo de todas las áreas del Ayuntamiento para lograr con éxito, eventos como la feria del tamal, del elote, actividades culturales por el aniversario 105 de Tihuatlán como municipio libre y 427 de su fundación, además del reciente en el marco de San Francisco de Asís.

“Seguimos impulsando nuestras tradiciones y fortaleciendo el sentido de comunidad que nos distingue como tihuatecos,



pero a la vez enalteciendo la identidad y raíces ante las zonas aledañas”, resaltó Gómez González.

Mencionó que, a tres meses que concluya su administración municipal, se puede decir misión cumplida, no solo por las más de 600 obras y acciones realizadas, sino por el gran esfuerzo de poner en alto a Tihuatlán en el ámbito

cultural y social, lo que sin duda quedará en la historia para las futuras generaciones.

Por su parte el director de cultura, Roberto Hernández agregó que este arraigo e impulso de las tradiciones es parte del gran trabajo que se realizó en cada uno de los eventos como la feria del tamal el 2 de febrero, donde se logró



exponer 6, 427, el evento de mil elotes, la bendición del maíz con la distribución de animales, esto es cultura que nació en esta administración municipal.

# Cabalgata ganadera una tradición

Este año cientos de jinetes recorrieron 8 kilómetros de camino



ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Arraigada como una tradición en Tihuatlán, este sábado 4 de octubre cientos de jinetes del municipio y zonas aledañas formaron parte de la cabalgata en honor a San Francisco de Asís, su santo patrono que los llena de fe y esperanza.

Este 2025, el recorrido dio inicio en la comunidad Zapotalillo y la ruta la Reforma, hasta la cabecera municipal, donde integrantes de la asociación ganadera reafirmaron su fe a San Francisco de Asís, su santo

patrono que durante su recorrido fortalecen una vez más su tradición.

Para esto acompañados de la música con banda de viento, los jinetes de Tihuatlán recorrieron la ruta cruzando por varias localidades, donde saludaban a la gente, hasta arribar por la cabecera municipal, por las calles 16 de septiembre, reforma hasta llegar a los terrenos de la ganadera, donde se llevó a cabo un convivio con rifas y entrega de reconocimientos como a la campeona estatal y nacional de rodeo Vivian Antonela Cano Hernández.

Durante su salida los cabalgantes fueron

bendecidos por el párroco de la iglesia San Francisco de Asís Samuel Juárez Matilde, quienes este 2025 agradecieron la fe y apoyo de su santo patrono, mismo de quien seguirán festejándolo cada año y forjando a las futuras generaciones a fin de tenerla vigente.

Finalmente, en los terrenos de la asociación ganadera los integrantes de la cabalgata encabezados por el alcalde Leobardo Gómez González convivieron un rato para establecer los lazos de coordinación, a la vez el interés por seguir preservando esta tradición que une de fe al pueblo.

## Empresa de limpieza “LEIH” paga adeudo a trabajadores de centros de salud

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Después de mes y medio de retraso en los pagos, la empresa “LEIH”, responsable del servicio de limpieza en centros de salud y hospitales de la zona norte del estado de Veracruz, finalmente cubrió el adeudo de dos quincenas a sus trabajadores.

Pese a no haber recibido su salario a tiempo, los empleados continuaron laborando en los Centros de Salud de Plan de Limón, Barra de Cazones, Cabellal I y la cabecera municipal de Cazones, así como en instalaciones de los municipios de Coatzintla, Tihuatlán, Papantla y Poza Rica.

Los trabajadores informaron que, junto con el pago de las dos quincenas atrasadas, la empresa se comprometió a saldar el resto del adeudo este lunes, lo que ha generado cierta esperanza entre el personal de limpieza. Sin embargo, advirtieron que, de no cumplirse con lo prometido, podrían tomar otras medidas para exigir lo que les corresponde.



Cabe destacar que la inconformidad por la falta de pagos se ha replicado en varios municipios de la región, como Poza Rica, Papantla, Tihuatlán y Coatzintla, donde los empleados también han expresado su molestia. Esta situación podría afectar directamente la higiene y el funcionamiento básico de los centros de salud, poniendo en riesgo la atención médica en dichas localidades.

## Habitantes de Cazones exigen solución a constantes apagones eléctricos

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz

Los constantes apagones en diversas comunidades de este municipio se han convertido en un verdadero problema para los habitantes, quienes aseguran que esta situación es ya “un cuento de nunca acabar”. La molestia generalizada se debe a las fallas frecuentes en el suministro eléctrico, atribuibles al mal estado y ubicación de las líneas que alimentan de energía a los domicilios.

Vecinos afectados, en su mayoría amas de casa, han alzado la voz para exigir una pronta respuesta por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Señalan que los cortes no solo representan una molestia diaria, sino que también están causando daños importantes a sus electrodomésticos y otros aparatos eléctricos.

“Con tantita lluvia ya se va la luz”, expresan con frustración varias usuarias del servicio. Agregan que es injusto que, pese a que la mayoría de los habitantes paga puntualmente sus recibos, la CFE continúe ofreciendo un servicio deficiente y sin mejoras visibles.

Las familias afectadas piden una rehabilitación urgente de las líneas eléctricas, así como una revisión técnica a fondo de la infraestructura que abastece de energía a las comunidades. Consideran que ya no es suficiente con reparaciones temporales, sino



que se requiere una solución definitiva.

Por lo anterior, hacen un llamado enérgico a los representantes de la CFE en la región para que atiendan esta problemática con responsabilidad y sensibilidad, ya que se trata de un servicio básico indispensable para la vida cotidiana y el desarrollo de las familias.

# “Estoy segura de que vamos por el camino correcto”: Presidenta Claudia Sheinbaum

\* “Mi compromiso con ustedes es ser una Presidenta que esté a la altura de la generosidad y la grandeza de nuestra historia y del pueblo de México. ¡Que viva la dignidad del pueblo de México!”, destacó la Jefa del Ejecutivo Federal

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Como la primera mujer Presidenta, la Jefa del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo, reafirmó que, México va por el camino correcto, esto durante el cierre de su gira nacional de rendición de cuentas con motivo de su primer año de Gobierno, ante miles de mexicanas y mexicanos reunidos en el Zócalo de la Ciudad de México.

“Desde este Zócalo histórico, reafirmamos nuestro compromiso con la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México. Una transformación que le pertenece al pueblo. Estoy segura, porque lo escuchamos en las plazas a lo largo de toda la República, vamos por el camino correcto. Aquí estamos, de pie, con la fuerza de nuestra historia, con el orgullo de nuestro presente y con la esperanza de nuestro porvenir. Como lo dije



desde el primer momento ante ustedes, no les voy a fallar”.

“Mi compromiso es con el pueblo y sigue siendo entregar mi alma, mi vida y lo mejor de mí misma, por el bienestar del pueblo de México. Mi compromiso es defender a la patria. Mi

compromiso con ustedes es ser una Presidenta que esté a la altura de la generosidad y la grandeza de nuestra historia y del pueblo de México. ¡Que viva la dignidad del pueblo de México! ¡Que viva México, libre, independiente y soberano! ¡Que viva por siempre México! ¡Que viva México! ¡Que viva México! ¡Que viva México!”, destacó.

Resaltó que el país vive un momento histórico, ya que llegaron todas las mujeres al Gobierno y se transita por el camino de la justicia social, de la dignidad y de la garantía de los derechos sociales, la libertad, la democracia y la soberanía. Lo que no es un logro menor ni pasajero, sino el fruto de décadas de lucha pacífica, de organización y resistencia.

“Se han empeñado en separarnos, en que rompamos. Su objetivo no es otro más que el de acabar con el movimiento de Transformación, que nos dividamos. Pero eso no va a ocurrir, porque compartimos valores: honestidad, justicia y amor al pueblo de México. Porque compartimos proyecto: el Humanismo Mexicano y porque no llegamos al gobierno solo para administrar, llegamos para seguir transformando la Nación para el bienestar del pueblo. Andrés Manuel López Obrador fue, es y será siempre un ejemplo de honradez, de austeridad y de profundo amor al pueblo. Nunca se rindió, nunca se vendió a los poderosos, nunca se apartó de sus principios. Y escúchenlo bien: su Presidenta, tampoco lo hará, porque tenemos convicciones, tenemos principios”, puntualizó.

Reiteró que en México el pueblo manda y gracias al modelo económico de la Cuarta Transformación, entre 2018 y 2024, 13.5 millones de mexicanas y mexicanos dejaron atrás la pobreza; se disminuyeron las desigualdades: México es el segundo país menos desigual del continente y se redujo la brecha entre el ingreso del más rico al más pobre de 27 a 14 veces; se tiene un crecimiento anual esperado de 1.2 por ciento; se alcanzó récord de la Inversión Extranjera Directa (IED) en el primer semestre del año; el turismo creció 13.8 por ciento; la moneda mexicana se mantiene por debajo de los 19 pesos por dólar; el desempleo se ubica en 2.7 por ciento, uno de los niveles más bajos del mundo y la inflación anual en septiembre fue de 3.7 por ciento.

Agregó que en los últimos 12 meses se aprobaron 19 reformas constitucionales, 40 nuevas leyes: Reforma al Poder Judicial; la incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional; reforma al artículo 2º para reconocer a los pueblos indígenas y afromexicanos como sujetos de derecho; reformas a los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución con lo que Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE) fueron recuperadas como empresas del pueblo; reformas al artículo 28 para permitir servicios de internet públicos; incorporación de la igualdad sustantiva de las mujeres a la Constitución; así como los trenes de pasajeros; reformas a los artículos 4 y 27 para garantizar los

Programas de Bienestar como derechos; reformas al artículo 123 para reconocer el derecho a la vivienda de las y los trabajadores; protección de los maíces nativos y prohibición de la siembra del maíz transgénico; se estableció que, a partir del 2030, no habrá reelección de ningún puesto de elección popular y se prohíbe el nepotismo, además ante cualquier deseo de injerencia o intervención de una potencia extranjera, en la Constitución se establece que: “¡México no acepta injerencia, no acepta intervencionismo! ¡Somos un país libre, independiente y soberano!”. Además, explicó que la reforma a la Ley de Amparo, que fue recientemente propuesta, garantiza los derechos de los ciudadanos frente a cualquier acto de autoridad y su objetivo es hacer la impartición de justicia más rápida, expedita y garantizar

la pronta actuación contra el lavado de dinero y evitar que este recurso se vuelva el resguardo de por vida de los potentados de antes, que no quieren pagar sus impuestos.

Recordó que, entre el 2018 y el 2025, aumentó el salario mínimo en 135 por ciento en términos reales, además, este año se destinaron a los Programas para el Bienestar 850 mil millones de pesos en beneficio de 32 millones de familias, es decir, 82.4 por ciento de las familias mexicanas reciben un apoyo directo. Incluyendo tres nuevos: Pensión Mujeres Bienestar, la beca “Rita Cetina” y Salud Casa por Casa. Además de que 20 mil 358 comunidades indígenas y afromexicanas reciben, por primera vez, un presupuesto directo, aunado a que se le dio continuidad a 16 Planes de Justicia y se han iniciado dos nuevos para los pueblos amuzgo y p’urhépecha.

Resaltó que, gracias a la Estrategia Nacional de Seguridad, que contempla cuatro ejes: Atención a las causas, Consolidación de la Guardia Nacional, Fortalecimiento de las capacidades de inteligencia e investigación y Coordinación entre todos los órdenes de gobierno, se han logrado en 12 meses reducir el homicidio doloso en 32 por ciento, es decir, entre septiembre de 2024 y septiembre de 2025 cada día se cometieron 27 homicidios menos.



# Veracruz, anfitrión de lujo del Tour Mundial de Voleibol de Playa

Países Bajos y Brasil se coronan en el Challenge Veracruz

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz

El Beach Pro Tour Challenge Veracruz concluyó con gran éxito en la playa Santa Ana de Boca del Río, donde las duplas de Países Bajos y Brasil se proclamaron campeonas en las ramas femenil y varonil, respectivamente.

Más allá de lo deportivo, el torneo proyectó a Veracruz como un anfitrión de talla internacional, al ofrecer un entorno seguro y respaldado por la hospitalidad característica de su gente.

Con sus capacidades, infraestructura de calidad y una organización impecable, Veracruz demostró ser un gran lugar para eventos deportivos de nivel mundial.

En la final femenil, las neerlandesas Katja Stam y Rausa Achoon se impusieron con autoridad a las estadounidenses Corinne Quiggle y Chloe Loreen, con parciales de 21-16 y 21-14, mientras

que las puertorriqueñas Allanis Navas Sánchez y María González Valentin conquistaron la medalla de bronce tras vencer a Nueva Zelanda.

En la rama varonil, la pareja brasileña conformada por George Wanderley y Saymon Barbosa se llevó el oro al derrotar a los estadounidenses Chase Budinger y Miles Evans por 21-16 y 21-17. El bronce fue para los suizos Yves Haussener y Julian Friedli, quienes superaron a Italia en un encuentro lleno de intensidad.

Durante cinco días, más de 30 países compitieron frente a cientos de aficionados que abarrotaron las gradas y la playa veracruzana; reuniendo a la élite mundial del voleibol de playa.

El secretario de Turismo, Igor Roji López, destacó que este tipo de competencias consolidan a Veracruz en el calendario internacional y fortalecen la economía regional, al tiempo que promueven la convivencia familiar y el disfrute de los espacios públicos costeros.



**Si eres víctima o testigo de algún delito, ¡DENUNCIA!**

**HAZ CLICK AQUÍ PARA más información**

**911 EMERGENCIAS**

**NUESTRA MISIÓN ES PRESERVAR TU SEGURIDAD**

GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ SSP SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA

# La Transformación y esperanza avanzan en Veracruz: Rocío Nahle

Refrenda compromiso con la 4T que da continuidad la Presidenta.

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México.

En representación del pueblo de Veracruz, la gobernadora Rocío Nahle García acudió a la Plaza de la Constitución para acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la rendición de su Primer Informe de Gobierno, tras cumplir un año en el encargo como Jefa del Ejecutivo Federal y dar continuidad a la Cuarta Transformación.



“En México la Transformación Avanza y desde Veracruz reiteramos nuestro respaldo y compromiso con el proyecto que encabeza nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. A un año de gobierno la esperanza sigue firme y trabajaremos de la mano por una nación próspera, humanista y justa para todas”.

logrando un abasto del 90 por ciento en los niveles primario y secundario de atención.

Celebró que la estrategia Camionetas de la Salud haya sido retomada por la Federación como ejemplo para poner en marcha las Rutas de la Salud, con las cuales se garantiza que los medicamentos lleguen hasta el último rincón del país,

En materia de infraestructura, destacó que ya se construyen 11 de los 21 distribuidores viales proyectados en distintos estados de la República, entre ellos el Distribuidor vial de acceso al puerto de Veracruz, obra estratégica que fortalecerá la movilidad urbana y la conectividad regional.

impulso económico con la construcción del Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar (Podecobi) en Tuxpan, uno de los 11 proyectos en marcha, orientados a descentralizar el crecimiento, fortalecer sectores estratégicos y garantizar una prosperidad compartida en todo el país.

Subrayó también que la entidad se suma a la estrategia nacional de

En el rubro de agua potable y saneamiento, resaltó la construcción del acueducto La Cangrejera en Coatzacoalcos, uno de los 20 proyectos estratégicos

impulsados por la Comisión Nacional del Agua, que permitirá garantizar el abasto para la ciudad y zonas aledañas, aprovechando el caudal de la presa y reforzando la seguridad hídrica del sureste.

Finalmente, se congratuló por los avances de la Refinería Olmeca, que actualmente produce en promedio 270 mil barriles diarios de petrolíferos, consolidándose como un pilar de la soberanía energética nacional y del desarrollo de Veracruz y la región.



Durante el fin de semana

## Rocío Nahle acompañó a la presidenta Sheinbaum en homenaje a la Armada de México

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz

La gobernadora Rocío Nahle García participó como invitada de honor en la conmemoración del 204 aniversario de la creación de la Armada de México y del 201 de la promulgación de la Constitución Federal de 1824, ceremonia encabezada por la presidenta de México y Comandanta Suprema de las Fuerzas Armadas, Claudia Sheinbaum Pardo.

Rendimos homenaje a las y los marinos que con lealtad y valor sirven a la patria”.

En este marco, la Mandataria veracruzana subrayó la trascendencia de la institución “que, desde 1821, ha salvaguardado la soberanía nacional y protegido con honor nuestras costas, mares y recursos.

En su mensaje, la Presidenta destacó que la soberanía se defiende día a día con valores firmes en las personas y en las instituciones, y la honestidad es el principio que da sentido y fuerza a todos los demás, porque sin ella nada perdura, “lo opuesto a la honestidad es la corrupción, es traición a los valores y una forma de deslealtad que no puede tener cabida por lo que debe sancionarse con firmeza”.

Como parte de la jornada conmemorativa, autoridades civiles, navales y militares inauguraron la Plaza del Heroísmo Veracruzano,

espacio de identidad y orgullo con dimensiones de 1.5 hectáreas, en cuyo centro se erige un obelisco con el Escudo Nacional, acompañado de dos obeliscos laterales en honor a Virgilio Uribe y José Azueta, símbolos de la defensa heroica de Veracruz en 1914.

Las actividades iniciaron con un ejercicio de demostración alusivo al Plan Marina, que puso

de manifiesto la capacidad de respuesta inmediata ante desastres naturales y emergencias; más tarde, tuvo lugar el desfile militar que recorrió la Macroplaza del Malecón.

Participaron 3 mil 871 efectivos de los cuerpos, servicios y escalas de las diferentes Fuerzas, Regiones y Zonas Navales, así como del Sistema Educativo Naval, quienes abrieron paso con la bandera de Torrotito,

simbolo de la identidad naval mexicana.

La celebración en Veracruz reviste especial importancia por ser este el lugar donde físicamente surge la Armada y por su papel histórico como puerta de México al mundo. Fundado el 22 de abril de 1519, este puerto fue el primero del continente y ha sido declarado Cuatro Veces Heroico por su defensa en momentos decisivos para la

nación: 1825: resistencia a los intentos de reconquista española.

1838: enfrentamiento con Francia en la llamada Guerra de los Pasteles.

1847: férrea defensa frente a la invasión de Estados Unidos.

1914: heroísmo frente a la intervención norteamericana, donde entregaron su vida Virgilio Uribe y José Azueta.



**Sorteos celebrados el domingo 5 de octubre de 2025**

<p><b>Melate Revanchita</b></p> <p>Bolsa garantizada próximo sorteo</p> <p><b>275.5 MILLONES</b></p> <p>Sorteo No. 1563</p> <p>Sorteo No. 3485</p> <p>Sorteo No. 1564</p> <p>Sorteo No. 3484</p> <p>Sorteo No. 3487</p>	<p><b>Sorteo Melate, Revancha y Revanchita No. 418</b></p> <p>Sorteo No. 26</p> <p>Sorteo No. 27</p> <p>Sorteo No. 48</p> <p>Sorteo No. 29</p> <p>Sorteo No. 11</p> <p>Sorteo No. 31</p> <p>Sorteo No. 38</p> <p>Sorteo No. 39</p> <p>Sorteo No. 45</p> <p>Sorteo No. 48</p> <p>Sorteo No. 1</p> <p>Sorteo No. 6</p> <p>Sorteo No. 9</p> <p>Sorteo No. 11</p> <p>Sorteo No. 40</p> <p>Sorteo No. 53</p>	<p><b>Próximo concurso No. 2302</b></p> <p>A LA VENTA DEL LUNES 6 AL VIERNES 10 DE OCTUBRE DE 2025</p> <p>JUEGOS DEL DOMINGO 12 AL LUNES 15 DE OCTUBRE DE 2025</p> <p>Sorteo No. 869</p> <p>Sorteo No. 1563</p> <p>Sorteo No. 3485</p> <p>Sorteo No. 1564</p> <p>Sorteo No. 3484</p> <p>Sorteo No. 3487</p>
---	---	---

Conoce la página [www.pronosports.net](http://www.pronosports.net)

Momios, jugadas sugeridas, estadísticas y más.

SORTEO ZODIACO No. 1721

Con premio principal de \$7,000,000.00



LOTERIA NACIONAL

LISTA OFICIAL DE PREMIOS, APROXIMACIONES Y TERMINACIONES.

Síguenos en nuestras redes sociales

Main table containing lottery results for various zodiac signs (ARIES, TAURO, GEMINIS, etc.) with columns for sign names, winning numbers, and prize amounts.

LA LETRA "T" INDICA TERMINACIONES. LOS BILLETES DE ESTE SORTEO PRESCRIBEN A LOS 60 DIAS NATURALES. PARA CONSULTA DE PREMIOS POR VIA TELEFONICA EN LA CIUDAD DE MEXICO Y DE PROVINCIA, MARQUE EL TELEFONO: 55477-00100 OPCION 1 U OPCION 3 DEL MENU O INGRESE A NUESTRA PAGINA: www.loterianacional.gob.mx

Advertisement for Lotería Nacional featuring the slogan '¡Premio Mayor!' and 'Participa en nuestro siguiente sorteo "Ganas tú, gana México"'. It includes the website www.loterianacional.gob.mx and details about the next draw on October 5, 2025.

DIRECTORA GENERAL: MTRA. OLIVIA SALOMON VIVALDO. / INSPECTOR DE LA SECRETARIA DE GOBERNACION: LIC. FERNANDO ALMAZAN DIAZ. SORTEO ZODIACO 1721 CELEBRADO A LAS 20:00 HRS. EL DOMINGO 5 DE OCTUBRE DE 2025, EN LA CIUDAD DE MEXICO.

# Veracruz y Beneficencia Pública acercan la salud visual y auditiva a quienes más lo necesitan

REDACCIÓN NORESTE  
Misantla, Veracruz

En un esfuerzo coordinado entre la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública, la Secretaría de Salud y los sistemas DIF municipales, 300 personas de cinco municipios fueron beneficiadas con lentes de armazón y aparatos auditivos.

La jornada entregó los siguientes apoyos: Misantla, 13 lentes y 57 auxiliares auditivos; Acatlán, 12 lentes y 4 auxiliares auditivos; Colipa, 133 lentes y 25 auxiliares auditivos; Landero y Coss, 30 lentes y 13 auxiliares auditivos; y Tenochtitlán, 12 auxiliares auditivos.

El secretario de Salud, Valentín Herrera Alarcón, destacó el propósito común "mejorar la calidad de vida de las personas a través de la entrega de aparatos auditivos y lentes; porque la salud no solo significa no estar enfermo, sino también la posibilidad de vivir plenamente, de escuchar con claridad y disfrutar los colores del entorno".



Durante la jornada, anunció el próximo inicio del programa Ver por México, iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para realizar cirugías oftalmológicas en todo el estado para que quienes estaban destinados a perder la vista recuperen la capacidad de ver y disfrutar plenamente.

Por su parte, el director de Relaciones Institucionales de la Beneficencia Pública, Guillermo Schiaffino Pérez,

subrayó que estos apoyos transforman vidas "parecen cosa menor, pero para quienes lo reciben representa un cambio significativo; desde la Beneficencia Pública continuaremos trabajando para llevar más y mejores servicios a todos los veracruzanos".

La subdirectora de la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública en Veracruz, Tarheni

Andrea López Herreria, resaltó el valor de la coordinación institucional, "los apoyos que entregamos representan no solo una mejora concreta en la vida de los beneficiarios, sino también la expresión de una política pública sólida que devuelve dignidad al pueblo, reafirmando que la salud es un derecho y no un privilegio, en línea con la visión de la gobernadora, Rocío Nahle García".



# Con corazón y talento, Vargas-Ayala se despiden en octavos del Challenge Veracruz

\* Los seleccionados desafiaron a las mejores del ranking mundial.



REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz

Con entrega, pasión y una destacada muestra de talento, la pareja mexicana conformada por Inés Antonio Vargas Lares y Carlos Andrés Ayala Herrera cerró su participación en el Beach Pro Tour Challenge Veracruz, tras caer en octavos de final ante los suizos Adrian Heidrich y Jonathan Jordan, con parciales 21-13, 11-21 y 15-9.

Los jóvenes seleccionados nacionales, ambos menores de 20 años, llegaron al cuadro principal tras superar

con determinación la fase de calificación, y en Veracruz demostraron que están listos para desafiar a las potencias del ranking mundial.

Frente a los europeos, incluso lograron igualar el marcador con un segundo set dominado con autoridad, lo que llevó el encuentro a un intenso tie-break en el que la experiencia y la estatura de los rivales terminaron por marcar la diferencia.

"Así es esto, a veces se gana, a veces se pierde; sin embargo, estamos contentos. Tenemos una edad en la que seguimos aprendiendo y son experiencias nuevas, pues

no habíamos estado a este nivel", expresó Vargas Lares, quien junto a su compañero agradeció el apoyo del público veracruzano.

"En momentos claves la afición nos ayudó y nos dio para arriba, y eso es muy importante", añadió el atleta sinaloense.

Esta edición del Tour Mundial en Veracruz, marcó un hecho histórico para México, por primera vez, cuatro representantes nacionales compitieron en el cuadro principal del evento anual más importante del voleibol de playa, las duplas Antonio Vargas-Carlos Ayala

y Miguel Sarabia-Jorman Osuna; mientras que en la rama femenil lo hicieron Atenas Gutiérrez-Susana Torres y Angélica Torres-Jimena Ramírez.

En otros resultados de la fase de octavos varonil, Países Bajos superó a Alemania por 2-1, Brasil venció a Suiza 2-0, Inglaterra se impuso a Estados Unidos 2-1 y Austria derrotó a España 2-0.

Este sábado y domingo se juegan los cuartos de final femenil y varonil; de esta manera, el torneo se encamina a su recta final rumbo a las semifinales y final.

# Previene SEV consumo de sustancias psicoactivas en plantel de Altotonga

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

A fin de alejar a las y los jóvenes del consumo de sustancias psicoactivas, la Secretaría de Educación de Veracruz llevó a cabo una serie de actividades en la escuela Telesecundaria Benito Juárez García de la localidad de Pancho Poza, en el municipio de Altotonga.

Atentos, alumnas y alumnos escucharon al equipo del Departamento de Adicciones, Delito y Violencia Intrafamiliar de la Coordinación para la Prevención y Atención de las Adicciones y de las

Conductas Antisociales, quienes promovieron una cultura de salud integral, prevención de la violencia y conductas antisociales, para garantizar una mejor calidad de vida y sana convivencia.

Durante la jornada, trabajaron con cada grupo del plantel, con la intención de realizar un trabajo personalizado y enfocado en sensibilizar a cada estudiante. En este marco, se fijaron compromisos entre la Coordinación y la directiva de la Telesecundaria Benito Juárez García para mantener el vínculo que permitirá mejorar la calidad de vida de sus alumnas y alumnos.



# META



## Chivas gana en CU y Pumas comienza a agonizar en la MX

AGENCIA  
Ciudad de México

Las Chivas del Guadalajara remontaron de manera dramática ante los Pumas de la UNAM (1-2) en el partido correspondiente a la Jornada 12 del Torneo Apertura 2025. Pedro Vite anotó su primer gol con los universitarios, mientras que Armando González colgó su sexto gol del torneo y Daniel Aguirre fue el héroe del partido para el Rebaño.

El Estadio Olímpico Universitario vivió unos primeros 45 minutos sumamente entretenidos, pues tanto auriazules como Rojiblanco contaron con destacadas oportunidades ofensivas para abrir el marcador. Sin embargo, la puntería no llegó a ningún arco durante la primera mitad.

Tan solo al minuto 4, José Juan Macías estuvo cerca de aplicar la "ley del ex". Pues un destacado servicio de José Caicedo llevó a Pablo Benvenuto a línea de fondo. Posteriormente el zaguero trató de asistir a Macías, quien después de un regate mandó la pelota al lado izquierdo de la red de Raúl Rangel.

Por su parte, las Chivas también probaron suerte ante el arco de Keylor Navas. Al 8' un tiro de esquina del Rebaño resultó en un disparo de Santiago Sandoval. Para el 28', fue Diego Campillo quien disparó con un potente zurdazo, mismo que el guardameta costarricense logró mandar a un saque de banda.

Los Pumas lograron abrir el marcador hasta el minuto 48. Esto después de que JJ Macías desbordara por la banda izquierda y tras un error de comunicación por parte de la zaga defensiva de Chivas, Pedro Vite consiguió anotar su primer gol con el conjunto universitario.

No obstante, el Rebaño no se quedó de brazos cruzados y puso tablas en el marcador al minuto 55. Efraín Álvarez no dudó en mandar un centro envenenado al área chica, donde Armando González se elevó para vencer la marca de Ángel Azuaje y perforar las redes de Navas. Este representó el sexto gol para la Hormiga en el Apertura 2025.

Daniel Aguirre, el héroe rojiblanco

Al minuto 90, las Chivas se volcaron hacia adelante y lograron concretar la hazaña de remontar gracias a un gol de Daniel Aguirre. Tras una espectacular jugada ofensiva de Bryan González, el zaguero asistió a Aguirre, quien llegó a cerrar la pinza en el área chica.

Ya en el tiempo agregado, el silbante central Daniel Quintero Huitron marcó un penal a favor de Pumas. Sin embargo, Alvaro Angulo terminó por errar la pena máxima y colocar a Chivas cuatro puntos por encima de los felinos en la tabla general del Apertura 2025.

dándole la vuelta al marcador Andrés Ichante para el 2-1 de Espinal, empatando el duelo Jorge Hernández 2-2 para los campeones, siendo Jorge Hernández quien le dio la ventaja de nuevo a los Santos 3-2, pero en los últimos minutos del tiempo regular, Espinal empató de nuevo el marcador con disparo de Constantino Mar quien definió solo ante el portero rival, Ezequiel Marín tendría un par de buenas llegadas sin embargo el arquero tuvo una muy buena actuación, tras darse el empate 3-3 y 4-4 global, los Santos de la 16 clasificaron a la final por el título por tabla, dándole la oportunidad de refrendar el título obtenido hace algunos meses atrás en esta liga deportiva.



Arturo Pérez, llevándose esta ventaja al descanso del medio tiempo.

Para el complemento

y con un jugador menos, los jugadores de Espinal empatarían las cosas 1-1 con remate de Arturo Cabrera,



## Se definió la Ruta CRIT Veracruz

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz

Contando como salida y meta las instalaciones del CRIT Veracruz, ubicadas en la carrera Poza Rica-Cazones, se definió con gran éxito la Ruta CRIT Veracruz, serían más de doscientos quince ciclistas los que tuvieron participación en las categorías en las que se llevó a cabo este evento con causa y que tuvo la ruta conformada desde el CRIT-Punto San José-Palmar-CRIT, dando un total de 25 kilómetros.

En las cual, el total de las inscripciones es para la colecta anual del Teletón, esto lo apunto Ángel Rene Zavaleta director del CRIT Veracruz, quien agradeció a todos los participantes locales, estatales, nacionales e internacionales por ser parte de este evento deportivo.

Las categorías que estuvieron presentes en esta Ruta CRIT Veracruz fueron, la libre varonil, libre femenil, master varonil, master femenil, principiantes varonil y femenil, todos ellos pudieron ser parte de una ruta bien trazada y demandante para algunos, la cual disfrutaron de

principio a fin.

Contando con el apoyo de autoridades viales y con todos los lineamientos de seguridad, esta justa deportiva busca consolidarse al ser esta la tercera edición, comentó Ángel Rene Zavaleta Efectivamente, muy contentos por la gran participación, hasta de Colombia vinieron a participar, los grupos de Poza Rica ayudaron a llevar a cabo esta ruta y también participaron, apuntando que todo lo recaudado va directo para la colecta anual Teletón, el clima está muy agradable, esperamos que todos se hayan divertido en esta ruta, lo que buscamos que este evento se convierta en una tradición, la sociedad ciclista es la que manda y mientras sigan solicitándola todos son bienvenidos aquí en el CRIT Veracruz", dio a conocer Ángel Zavaleta.

Al final lo más importante fue la gran respuesta en esta carrera de convivencia, siendo un gran apoyo para esta colecta que busca llegar a la meta un año más y continuar apoyando con esto a los niños que requieren ser atendidos en cualquiera de los CRIT en el país.



LIGA MUNICIPAL DE BALONCESTO

POZA RICA

ROL 3

LUNES 6 DE OCTUBRE CANCHA LAREDO

4 PM COLEGIO AMERICANO VS CLUB REVOLUCION MICRO

5 PM COLEGIO AMERICANO VS CLUB REVOLUCION INFANTIL

6 PM COLEGIO AMERICANO VS CLUB REVOLUCION PASARELA VAR.

LUNES 6 DE OCTUBRE CANCHA GIMNASIO

6 PM AZTECAS VS DOBERMANS PASARELA VAR.

MARTES 7 DE OCTUBRE CANCHA LAREDO

4 PM HALCONCITOS VS BIRDS LAREDO MICRO

5 PM HALCONCITOS VS LINCES PLAN DE AYALA INFANTIL

6 PM HALCONCITOS VS LINCES PLAN DE AYALA PASARELA VAR.

MIÉRCOLES 8 DE OCTUBRE CANCHA LAREDO

4 PM DRAGONES VS CLUB REVOLUCION MICRO

5 PM DRAGONES VS DPVO. TAZ INFANTIL

6 PM BETOS CLUB VS TITANES INFANTIL

MIÉRCOLES 8 DE OCTUBRE CANCHA GIMNASIO

6 PM DPVO. TAZ VS BIRDS LAREDO PASARELA VAR.

JUEVES 9 DE OCTUBRE CANCHA LAREDO

4 PM ASCHE VS BETOS CLUB MICRO

5 PM ASCHE VS BETOS CLUB PASARELA FEM.

6 PM ASCHE VS BETOS CLUB PASARELA VAR.

VIERNES 10 DE OCTUBRE CANCHA LAREDO

4 PM DOBERMANS VS BIRDS LAREDO PASARELA FEM.

5 PM ACADEMIA DA-DI VS BIRDS LAREDO MICRO

6 PM ACADEMIA DA-DI VS BIRDS LAREDO INFANTIL

VIERNES 10 DE OCTUBRE CANCHA GIMNASIO

6 PM HALCONCITAS VS TITANES PASARELA FEM

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz

En compromiso sostenido este domingo, el conjunto de Santos de la 16 y el cuadro de Espinal definieron el boleto a la gran final del torneo de la categoría master oro de la liga de fútbol de veteranos en el municipio de Papatla, llevándose el mismo el cuadro campeón, los Santos de la 16 al empatar 3-3 en el partido de "vuelta" y un 4-4 en el marcador global.

En un compromiso de volteretas en el marcador, ambos equipos generarían peligro con un gran número de jugadas, pero serían los elementos de los Santos de la 16 quienes se adelantaron en este partido con gol del jugador

Crece clima de temor

# Detonan explosivos frente a vivienda en Papantla



REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz

Una fuerte movilización de cuerpos de seguridad se registró en el barrio de Santa Cruz, luego de que al menos dos artefactos explosivos fueran detonados frente a una vivienda ubicada en la calle Rodolfo Curti, aunque no se reportaron personas lesionadas, los daños materiales alcanzaron un vehículo particular y el suceso ha generado preocupación entre vecinos.

De acuerdo con los primeros reportes, las detonaciones ocurrieron en la esquina que forman las calles Rodolfo Curti y Alejandro Vega.

Vecinos alarmados por el estruendo solicitaron el apoyo de la Policía Municipal, lo que derivó en un despliegue de elementos de diversas corporaciones, incluyendo fuerzas castrenses.

Los explosivos, cuya procedencia no ha sido

confirmada, provocaron daños visibles en la fachada de la vivienda y en un automóvil que se encontraba estacionado en el lugar, a pesar de la magnitud del incidente, no hubo personas heridas.

Este ataque se suma a una serie de eventos similares ocurridos en los últimos meses, principalmente en la región serrana del Totonacapan, como en el municipio de Coxquihui, donde hechos de esta naturaleza comienzan a volverse frecuentes. Hasta el momento, las autoridades no han logrado identificar a los responsables ni se reportan detenidos relacionados con estos hechos.

Vecinos señalan que el ambiente de tensión ha ido en aumento, ante la incertidumbre y la falta de resultados en las investigaciones, las autoridades locales continúan sin emitir un posicionamiento oficial.



## Trágico accidente deja dos muertos en la carretera Poza Rica-Cardel

REDACCIÓN NORESTE  
Nautla, Veracruz

Dos hombres perdieron la vida la noche del viernes luego de que la camioneta en la que viajaban se estrellara contra un árbol, a la altura del puente "El Pato", sobre la carretera federal 2080 Poza Rica-Cardel, en el municipio de Nautla.

El percance se registró alrededor de las 22:00 horas del 4 de octubre, cuando la camioneta Chevrolet S10, color blanco, circulaba con dirección al sur del estado. De acuerdo con los primeros reportes, el conductor habría perdido el control del vehículo debido al exceso de velocidad y al pavimento mojado por

las recientes lluvias, saliendo de la carretera y colisionando violentamente contra un árbol.

El impacto fue tan fuerte que ambos ocupantes quedaron atrapados entre los restos del vehículo. Automovilistas que pasaban por la zona dieron aviso a los números de emergencia, movilizándose elementos de Bomberos Municipales VAAC de Vega de Alatorre, quienes utilizaron equipo hidráulico para rescatar los cuerpos.

Paramédicos confirmaron que las dos personas ya no presentaban signos vitales. Hasta el momento, las víctimas permanecen sin identificar.

En el lugar también hicieron presencia efectivos de

la Policía Municipal de Nautla, así como agentes de la Guardia Nacional División Carreteras, quienes acordonaron la zona y tomaron conocimiento del siniestro.

Posteriormente, personal de la Fiscalía Regional de Martínez de la Torre y Servicios Periciales realizaron las diligencias correspondientes y ordenaron el traslado de los cuerpos al SEMEFO, donde se les practicará la necropsia de ley.

Las autoridades exhortaron a los conductores a extremar precauciones, ya que las condiciones del clima y la velocidad excesiva continúan siendo factores determinantes en los accidentes registrados en esta zona costera.



## Balacera en Tihuatlán deja a un militar herido dentro de una cantina

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz

Una fuerte movilización policiaca se registró la noche de este domingo en el municipio de Tihuatlán, luego de que un elemento de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) resultara herido tras ser atacado a balazos dentro de una cantina.

De acuerdo con los primeros informes, el militar se encontraba en su día franco y convivía con otras personas en el establecimiento cuando fue sorprendido por sujetos armados, quienes abrieron fuego en su contra para posteriormente darse a la fuga.

El elemento castrense recibió impactos de bala y quedó tendido al interior

del local, por lo que fue auxiliado por paramédicos de emergencia y trasladado de inmediato a bordo de una ambulancia del DIF Municipal de Tihuatlán. Durante el trayecto, la unidad fue escoltada por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública hasta la ciudad de Poza Rica, donde el lesionado fue ingresado al Hospital del IMSS para

recibir atención médica.

El lugar del ataque fue acordonado por corporaciones policiacas, mientras personal ministerial realizó las diligencias correspondientes. Hasta el momento, no se han reportado personas detenidas, y las autoridades mantienen las investigaciones para esclarecer el móvil de la agresión y dar con los responsables.



## Padre muere al intentar salvar a su hijo durante brutal agresión en Monte Grande

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

Una tragedia familiar sacudió la comunidad de Monte Grande la madrugada de este domingo, cuando un hombre perdió la vida al intervenir para proteger a su hijo, elemento activo de la Marina, quien era atacado con machetes por tres

individuos.

De acuerdo con información oficial, la víctima mortal fue identificada como Israel González Clemente, quien intentó auxiliar a su hijo Israel N., de 25 años, luego de que este fuera agredido por tres hermanos —uno de ellos presuntamente integrante de la Guardia Nacional— tras una riña derivada de viejas

diferencias.

Testigos señalaron que el padre se interpuso entre los atacantes y su hijo, pero los agresores lo hirieron en repetidas ocasiones en distintas partes del cuerpo, provocándole la muerte en el lugar. Su hijo resultó gravemente lesionado y fue trasladado al Hospital Naval de Tuxpan, donde permanece

bajo atención médica.

El crimen generó una amplia movilización de corporaciones de seguridad de los tres niveles de gobierno. Elementos de la Policía Ministerial y peritos forenses realizaron el levantamiento del cuerpo y recabaron evidencias en la escena del ataque.

Las autoridades confirmaron que los

presuntos responsables son tres hermanos residentes de la misma comunidad, uno de ellos identificado como miembro activo de la Guardia Nacional. Se abrió una carpeta de investigación para esclarecer el homicidio y dar con el paradero de los implicados, quienes tras la agresión habrían huido del lugar.

El hecho ha causado consternación entre los habitantes de Monte Grande, que exigen justicia por la muerte de un hombre que



perdió la vida en un acto de amor y defensa hacia su hijo.